
24. Juli 2024

Bahnverkehr: Schneller und
umweltfreundlicher von Berlin nach

Görlitz
Bund und Deutsche Bahn planen den Ausbau der

Bahnstrecke von Berlin nach Görlitz. Elektrifizierung und
zweigleisiger Ausbau sollen schnellere Verbindungen

schaffen.

Bahnverkehr
Strukturwandel durch den Ausbau der
Bahnverbindungen in Sachsen

Der geplante Ausbau der Bahnstrecke von Berlin nach Görlitz
stellt einen bedeutenden Schritt zur Förderung der Mobilität und
zur Unterstützung des Strukturwandels in der Region dar.

Ein wichtiges Infrastrukturprojekt für die
Region

Bundesverkehrsminister Volker Wissing (FDP) und Richard Lutz,
Vorstandsvorsitzender der Deutschen Bahn, haben eine
gemeinsame Vereinbarung zum Ausbau und zur Elektrifizierung
der Strecke zwischen Cottbus und Görlitz unterzeichnet. Diese
Maßnahme ist nicht nur für die Reisenden von Bedeutung, die
schneller von Berlin nach Görlitz gelangen möchten, sondern hat
auch weitreichende Auswirkungen auf die gesamte Region.



Warum der Ausbau entscheidend ist

Wissing betonte, dass der Strukturwandel in den ehemaligen
Kohlerevieren durch konkrete Angebote und Perspektiven
unterstützt werden müsse. Die Bundesregierung plant, diesen
Wandel mit einem Betrag von bis zu 40 Milliarden Euro zu
fördern. Der Ausbau der Bahn wird als ein zentraler Teil dieser
umfassenden Strategie angesehen. Er könnte dazu beitragen,
neue wirtschaftliche Chancen in der Region zu schaffen und die
Anbindung an größere Städte zu verbessern.

Investitionen in die Infrastruktur

Der zweigleisige Ausbau und die Elektrifizierung der Abschnitts
zwischen Cottbus-Weißenwasser-Görlitz sind entscheidend. Die
Deutsche Bahn sieht dies als einen bedeutenden Beitrag zum
erfolgreichen Strukturwandel. Die Vorbereitungen für das Projekt
werden demnächst beginnen, und hierzu zählen wichtige
Maßnahmen wie Vermessungen und Umweltuntersuchungen.

Auswirkungen auf die Reisenden

Für die Reisenden wird der Ausbau der Strecke zwischen Berlin
und Görlitz eine signifikante Verbesserung bedeuten. Die
schnelleren Verbindungen ermöglichen nicht nur eine bessere
Erreichbarkeit, sondern könnten auch den Tourismus und die
wirtschaftliche Entwicklung in der Region ankurbeln.

Ein langfristiger Plan für die Zukunft

Mit der Umsetzung dieses Projekts wird nicht nur die
Infrastruktur modernisiert, sondern es gibt auch eine klare
Aussicht auf nachhaltige Entwicklung in der Region. Dies
entspricht der aktuellen Nachfrage nach umweltfreundlicher
Mobilität und einer besseren Anbindung an städtische Gebiete.

Insgesamt wird der Ausbau der Bahnstrecke Berlin-Görlitz als



Schlüsselprojekt für die Region Sachsen gesehen, das sowohl die
Mobilität der Menschen als auch die wirtschaftliche Zukunft
sichern kann.
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